

Freiheit, Gemeinschaft und Leidenschaft: Die Geschichte der FREE HOG RIDER

Die FREE HOG RIDER, eine Gruppe leidenschaftlicher Harley-Davidson®-Fahrer, entstanden 2008 mit dem Ziel, die Verbundenheit zur weltweiten HOG®-Familie zu zeigen und eine offene, strukturarme HOG®-Gemeinschaft zu schaffen.

Seitdem ist die Gruppe auf Mitglieder in mehreren Ländern gewachsen, die eine gemeinsame Lebenseinstellung und Freude am Motorradfahren teilen.

Unsere Mitglieder: Eine internationale Gemeinschaft Deutschland

Die FREE HOG RIDER haben Mitglieder in ganz Deutschland, von Baden-Württemberg bis Thüringen.

Unsere Heimat ist überall, wo Harley-Fahrer zusammenkommen.

Europa und USA Auch in Italien, Österreich, der Schweiz, der Ukraine und den USA (New York und Florida) haben sich FREE HOG RIDER Chapters gebildet. Gemeinsam überbrücken wir Ländergrenzen.

Steigende Diversität

Der Anteil der "Ladies" unter unseren Mitgliedern hat stetig zugenommen.

Wir begrüßen alle, die Harley-Leidenschaft und Freiheitsgeist teilen.

Unsere Philosophie: Gemeinschaft ohne Strukturen
Individuelle Freiheit

Jeder FREE HOG RIDER ist ein Individuum, der sich nicht verbiegen muss.
Uns verbindet die gemeinsame Leidenschaft, nicht strenge Regeln.

2 Wenige, aber wichtige Regeln.

Obwohl wir auf Posten und Hierarchien verzichten, haben wir einige wenige, aber wichtige Regeln, um unsere Gemeinschaft zu stärken.

3 Offenheit und Zusammenhalt.

Wir sehen uns als eine überregionale HOG Gemeinschaft, die Ländergrenzen überwindet.
Jeder ist willkommen, der unsere Philosophie teilt.

Unsere Aktivitäten: Gemeinsam auf Tour

Touren: Gemeinsame Motorradtouren sind das Herzstück unserer Aktivitäten.

Wir genießen die Freiheit und Verbundenheit auf der Straße.

Treffen: Bei unseren regelmäßigen Treffen tauschen wir uns aus, pflegen die Kameradschaft und planen neue Events.

Abenteuer: Ob Charity-Veranstaltungen oder Harley Festivals - wir organisieren und beteiligen uns an Events, die unserer Gemeinschaft dienen.

FREE HOG RIDER

Englisch:

FREE HOG RIDER: A Community of Passionate Harley-Davidson® Riders

About Us:

Founded in 2008 by a group of dedicated Harley-Davidson® enthusiasts.

Aim to foster a sense of connection to the global HOG® family while creating an open and loosely structured HOG® community.

Grown to include members in several countries who share a common lifestyle and love for riding.

Our Members:

An international community with members across Germany, from Baden-Württemberg to Thuringia.

Chapters in Italy, Austria, Switzerland, Ukraine, and the USA (New York and Florida).

Welcoming to all who share a passion for Harley-Davidson® and the spirit of freedom.

Our Philosophy:

Individual freedom: Each FREE HOG RIDER is an individual who does not have to conform. We are united by our shared passion, not strict rules.

A few important rules: While we verzichten auf Posten und Hierarchien, we do have a few important rules to strengthen our community.

Openness and camaraderie: We see ourselves as a supra-regional HOG® community that transcends national borders. Everyone who shares our philosophy is welcome.

Our Activities:

Motorcycle tours: Group motorcycle tours are the heart of our activities. We enjoy the freedom and camaraderie on the road.

Regular meetings: We meet regularly to exchange ideas, pflegen die Kameradschaft, and plan new events.

Adventures: From charity events to Harley® festivals, we organize and participate in events that benefit our community.

Join Us:

If you are a passionate Harley-Davidson® rider looking for a community that embraces freedom, individuality, and camaraderie, then FREE HOG RIDER is the right place for you.

Contact us:

Website: <https://www.free-hog-rider.de/>

Email: [founder@free-hog-rider.de]

Social Media: [<https://www.facebook.com/FreeHoHRider>]

We look forward to riding with you!

(end of excerpt)

ALLGEMEINE FOUNDER INFORMATIONEN

ALLGEMEINE FOUNDER INFORMATIONEN

SAISON 2024 - Aufnahmestopp Deutschland

Aufgrund der noch immer zunehmenden Zahl von Harley-Davidson Fahrer in Deutschland, die ihr Interesse bekunden,

Member der Free HOG Rider International zu werden, verlaengern wir unseren Aufnahmestopp in Deutschland bis Mitte 2024!

Wir wuenschen euch allen ein frohes und gesundes neues Jahr 2024!

Englisch:

GENERAL FOUNDER INFORMATION

SEASON 2024 - Admission Freeze Germany

Due to the ever increasing number of Harley-Davidson riders in Germany who are expressing their interest in becoming members of the Free HOG Rider International, we are extending our admission freeze in Germany until mid-2024!

We wish you all a happy and healthy new year 2024!

(end of excerpt)